



APRIL

05.04. • Mittwoch • 19 Uhr • Internationaler Stammtisch Mitglieder bekommen ein Freigetränk (bis 22 Uhr) Flaschenzug Bar, Emserstraße 16, 12051 Berlin
20.04. • Donnerstag • 18 Uhr • Begrüßungsabend Infos über die Veranstaltungen, Anmeldung möglich Habelschwerdter Allee 45 (Rost-Silberlaube) • Raum L116
25.04. • Dienstag • 18 Uhr • Spieleabend Ehrenbergstr. 26/28 Weitere Details werden noch bekannt gegeben
29.04. • Samstag • 11 Uhr • Besuch des Stasi-Museums Führung und Zeitzeugengespräch (auf Deutsch) Preis: 5 € (für Mitglieder und Nichtmitglieder)

JUNI

10.06. • Samstag • Klettern im Hochseilgarten Mit Tour-Guide Preis: 10 € für Mitglieder / 15 € für Nichtmitglieder
Freiluftkino Ort, Zeit und Preis werden noch bekannt gegeben
24.06. • Samstag • Tagesausflug nach Rostock Stadtführung (auf Englisch), Freizeit → z.B. Strand Preis: 10 € für Mitglieder / 15 € für Nichtmitglieder
28.06. • Mittwoch • 17 Uhr • Internationaler Abend Bringt bitte etwas Typisches aus eurem Heimatland mit und feiert mit uns „30 Jahre Erasmus“ Ehrenbergstr. 26/28, 14195 Berlin

MAI

06.05. • Samstag • Tagesausflug nach Hamburg Stadtführung (auf Englisch), Alsterrundfahrt (auf Deutsch), Elbphilharmonie, Freizeit → z.B. Besuch des Hamburger Hafengeburtstags Preis: 15 € für Mitglieder / 20 € für Nichtmitglieder
09.05. • Dienstag • 18 Uhr • Querstadtein-Stadtführung „Obdachlose zeigen ihr Berlin“ (auf Deutsch) „Geflüchtete zeigen ihr Berlin“ (auf Englisch) Preis: 3 € (für Mitglieder und Nicht-Mitglieder)
21.05. • Sonntag • Tagesausflug nach Lutherstadt Wittenberg Führung im Panorama Luther 1517 und im Lutherhaus (beides auf Deutsch), Freizeit Preis: 15 € für Mitglieder / 20 € für Nichtmitglieder
31.05. • Mittwoch • Internationaler Stammtisch Mitglieder bekommen ein Freigetränk Ort und Zeit werden noch bekannt gegeben

JULI

02.07. • Sonntag • Tagesausflug in den Spreewald Kahnfahrt (auf Deutsch), Freizeit → Besuch des Schützenfestes Preis: 10 € für Mitglieder / 15 € für Nichtmitglieder
04.07. • Dienstag • Independence Day Barbecue Bringt bitte selbst Grillfleisch mit Ehrenbergstr. 26/28, 14195 Berlin
13.07. • Donnerstag • 16:30 Uhr • Minigolf und Picknick auf dem Tempelhofer Feld Preis: 3 € (für Mitglieder und Nicht-Mitglieder)

Dieser Kalender und weitere Informationen unter:
www.internationalerclub.de

facebook.com/InternationalerClubFUBerlin
facebook.com/groups/InternationalerClubFUBerlin

Fragen? Kontakt: international.club@fu-berlin.de

€ = Begrenzte Platzzahl, Anmeldung und Bezahlung in unseren
Sprechstunden: dienstags und donnerstags 11:30-12:30 Uhr
Ehrenbergstr. 26/28, 14195 Berlin

Mitglied sein lohnt sich! • 1 Freigetränk bei unseren internationalen Stammtischen • ermäßigter Preis bei Ausflügen • Vorrang bei Veranstaltungen mit Platzbeschränkung • e-Mail Newsletter • Netzwerk aus internationalen und deutschen Studierenden

Mitglied werden? Die Mitgliedschaft kostet 10 € für EIN Semester und 15 € für ZWEI Semester.

Die Mitgliedschaft endet nach Ablauf des bezahlten Semesters. Sie kann jederzeit verlängert werden.

Bei Teilnahme an Veranstaltungen erklärt ihr euch einverstanden, dass Fotos von eurer Person aufgenommen und nicht-profitorientiert, z. B. auf der FU-Website oder bei Facebook, vom Internationalen Club verwendet werden dürfen.



APRIL



JUNE

05.04. • Wednesday • 7 p.m. • International Bar Night Members get one free drink (until 10 p.m.) Flaschenzug Bar, Emserstraße 16, 12051 Berlin
20.04. • Thursday • 6 p.m. • Info Night Information about our events, registration possible Habelschwerdter Allee 45 (Rost-Silberlaube) • Raum L116
25.04. • Tuesday • 6 p.m. • Board Game Evening Ehrenbergstr. 26/28 More details will be announced
29.04. • Saturday • 11 a.m. • Visit to the Stasi Museum € Guided tour and talk with a contemporary witness (in German) Price: 5 € (for members and non-members)

10.06. • Saturday • Visit to the Climbing Garden € With instructor Price: 10 € for members / 15 € for non-members
€ Open-Air Cinema Time, place and price will be announced
24.06. • Saturday • Day Trip to Rostock € Guided city tour (in English) and free time at the beach Price: 10 € for members / 15 € for non-members
28.06. • Wednesday • 5 p.m. • International Evening Please bring a typical dish from your home country and celebrate 30 years of the Erasmus program with us Ehrenbergstr. 26/28, 14195 Berlin

MAY

06.05. • Saturday • Day Trip to Hamburg € Guided city tour (in English), Alster boat trip (in German), visit to the Elbphilharmonie, free time → e.g. visit the Hamburg Harbor Birthday festival Price: 15 € for members / 20 € for non-members
09.05. • Tuesday • 6 p.m. • Special City Tour € "Homeless people show their Berlin" (in German) "Refugees show their Berlin" (in English) Price: 3 € (for members and non-members)
21.05. • Sunday • Day Trip to Lutherstadt Wittenberg € Guided tour of the Panorama Luther 1517 and of the Lutherhaus (both in German), free time Price: 15 € for members / 20 € for non-members
31.05. • Wednesday • International Bar Night Members get one free drink Time and place will be announced

JULY

02.07. • Sunday • Day Trip to Lübbenau (Spreewald) € Boat trip (in German) and free time → visit the traditional Spreewald Festival Price: 10 € for members / 15 € for non-members
04.07. • Tuesday • Independence Day Barbecue Please bring your own meat Ehrenbergstr. 26/28, 14195 Berlin
13.07. • Thursday • 4.30 p.m. • Miniature Golf and Picnic € At the Tempelhofer Field Price: 3 € (for members and non-members)

You can find this event calendar & more information at:
www.internationalerclub.de

facebook.com/InternationalerClubFUBerlin
facebook.com/groups/InternationalerClubFUBerlin

Questions? Contact: international.club@fu-berlin.de

€ = limited number of places, registration and advance payment during
our office hours: Tuesday and Thursday 11.30-12.30 p.m.
Ehrenbergstr. 26/28, 14195 Berlin

It is worth being a member: • 1 free drink at our international bar nights • reduced rates for trips • priority registration for events with limited number of places • e-mail newsletter • network of international and German students

Want to become a member? The membership is 10 € for ONE semester and 15 € for TWO semesters.

The membership expires after termination of the paid semester. It can be renewed at any time.

By attending our events you declare your agreement that the International Club may take photos of you and use them for non-profit purposes, e.g. on the FU website and facebook.